

Presidente de la República, Don Patricio Aylwin A. PRESENTE.

. .

Excelentísimo Sr. Presidente:

Cuarenta dirigentes sociales distintos ámbitos hemos decidido constituir un movimiento nacional por un Chile justo para terminar con la pobreza.

Creemos necesario que Ud. conozca el descontento y el malestar del pueblo, porque no es justo que el gobierno que Ud. preside prometiera al pueblo la alegría, y nos haya dado vuelta la espalda, olvidándose de cumplir el pago de la deuda social.

justo que el No es administre la pobreza moral y cultural de tantos compatriotas. Como ser humano no es justo vivir así, porque es insoportable vivir como vivimos, venimos a entregar nuestro manifiesto que surgió de la convicción que tenemos de que Chile requiere de un movimiento que luche por un Chile justo que termine con esta lacra que es la pobreza.

Le adjuntamos el manifiesto convoca al pueblo, convencidos que no podemos esperar más. Al mismo tiempo le informamos que hemos convocado a una jornada de movilización que tendrá como objetivo reclamar de las autoridades comunales, regionales y nacional una mayor preocupación por la gente que vive en la pobreza.

Sin otro particular se ∧ despiden de

ustec

MEDINA

PRESIDENTE DE CONFEDACH

60

CONTRERAS ASOC. NAC. PENSIONADOS

MARIQ PAILLAD AD MAPL

HERMOSILLA

CONFEDACH

JUAN HABLO URZUA

SECRETARIO GENERAL DEL CDO. FINNERADOS POL.

JUAN AHLIMADA

PRESIDENTE SURCO

ADRIAN FUENTEE CONF. BONSTRUZDION

TI TO GAETE

LINION NAC.

LA PINTANA

## POR UN CHILE JUSTO: A TERMINAR CON LA POBREZA

Chile es hoy en realidad dos Chile: el de los ricos muy ricos, que son pocos y viven en medio del lujo y la opulencia: y el de los pobres, que son millones y no tienen lo minimo para vivir humanamente.

No es justo.

1.6

No es justo el modelo económico que entrega las riquezas a unos pocos chilenos y a empresas extranjeras, destruye los recursos naturales y acentúa la explotación de los trabajadores.

No es justo que mientras las 12 mayores Sociedades Anonimas tengan utilidades diarias de más de 1.300 millones de pesos, más de 700.000 chilenos ganen apenas 1.200 pesos al día.

No es justo que solo el 20% de los chilenos se repartan la mitad del ingreso nacional.

No es justo que más de cuatro millones y medio de mujeres y hombres de Chile estemos impedidos de satisfacer nuestras necesidades humanas básicas.

No es justo que miles de profesionales formados en las universidades, sigan trabajando en actividades ajenas a su formación.

No es justo el sistema denominado "reconversión", porque aumenta la incertidumbre de los pequeños empresarios que ven peligrar sus actividades, como ocurre con el carbón, la agricultura primaria y el rubro textil.

No es justo que decenas de ciudades y pueblos, como Lota, Andacollo, Tocopilla estén sumidos en la pobreza discriminados y abandonados a su suerte.

No es justo que gran parte de los trabajadores no haya recuperado su poder adquisitivo y deban cumplir jornadas de más de 8 horas diarias, sacrificando la salud, el descanso y la familia para poder paliar en algo la miseria.

No es justo que muchos trabajadores no puedan negociar colectivamente, sin ninguna estabilidad laboral.

No es justo que el 40% de los trabajadores subsista en el sector informal, como temporeros, comerciantes ambulantes, cartoneros, empleados sin contrato, desprovistos completamente de previsión y de leyes laborales que los protejan.

No es justo que los jubilados y montepiados continúen con pensiones miserables.

No es justo que los exonerados políticos en la dictadura se les niege una reparación equivalente al daño causado.

No es justo que los campesinos despojados de sus tierras sigan esperando y que la pequeña producción esté en peligro de desaparecer. Que los hermanos mapuches y las minorias étnicas permanezcan postergados sin ser reconocidos sus derechos.

No es justo que caiga sobre las mujeres el peso de la discriminación en el trabajo.

No es justo que las familias chilenas se vean obligadas a endeudarse para vivir sufriendo el agobio de deudas habitacionales en U.F., manteniendo un sistema de créditos hipotecarios esclavizantes.

No es justo que falte más de un millón de viviendas y miles de chilenos y chilenas deban vivir allegados esperando indefinidamente, arriesgando además que se les entreguen viviendas de pesima calidad.

No es justo que la Banca Privada chilena mantenga intacta una deuda subordinada de 3.000 millones de dolares desde el año 82, a costa de todos los chilenos.

No es justo que la juventud chilena sufra el desempleo o no pueda estudiar por que no tiene como pagar las matriculas y mensualidades increibles que se cobran.

No es justo que no puedan acceder a la recreación y a la cultura y falten espacios para su desarrollo y realización plenas, y vivan sometidos a atropallos y detenciones por sospecha sólo por ser jovenes.

No es justo que cientos de miles de niños chilenos, sobrevivan subalimentados, privados en sus derechos, sin esperanzas en sus vidas.

No es justo que tantos y tantos chilenos y chilenas no puedan acceder a una atención medica digna y oportuna, con servicios de urgencia, medicamentos y programas de prevención.

No es justo que miles y miles de familias sobrevivan con el ingreso minimo del jefe de hogar, ingreso que está lejos de los 120 mil pesos mensuales que se necesitan para que un hogar de 4 personas salga de la pobreza.

No es justo que persista el cobro del cargo fijo y que con frecuencia suban los precios del agua, la luz, los teléfonos, los medicamentos, la locomoción, haciendo cada vez más difícil la vida para millones de hogares.

No es justo que un millón cuatrocientos mil compatriotas vivan en la indigencia, en la extrema miseria, con hambre, con desnutrición y enfermedades.

No es justo.

El Gobierno de la Concertación prometió al pueblo la alegría y le ha dado vuelta la espalda. No cumplió el Programa. Se olvido del pago de la deuda social. Apenas administra la pobreza moral y cultural. Convive con la corrupción y se aparta cada día más de la gente, del pueblo, de sus necesidades y anhelos.

Porque no es justo vivir así, porque es insoportable vivir así; porque es una obligación ética construir un CMile justo, te llamamos a integrar un Movimiento Nacional por un Chile Justo que termine con la pobreza; un Movimiento Nacional que tiene que hacerse grande, que tiene que hacerse incontenible; un movimiento Nacional que represente a los hombres y las mujeres que aspiran a un presente y futuro dignos.

Todas las organizaciones sociales y políticas pueden integrarse a este Movimiento Nacional, por una redistribución efectiva de la riqueza y una política económica que sirva a todo el país, que haga realidad una vida digna y plena para todos los chilenos.

Ya no queremos ni debemos esperar, la emancipación de la pobreza depende de nosotros mismos. Es la/hora de ponerse de pie, con la firme determinación de vencer

POR UN CHILE JUSTO: A TERMINAR CON LA POBREZA

	Código	Código MRB Panel Ingreso De Datos					Fecha 20-APR-1993		
	Nip	93/8260_	Hora 16:42	Tipodoc	CAR	Caracter		1	
	Numdoc Fechadoc 19-APR-93					Destinatario PAA			
Firma Ernesto_Medina, Hugo_González_y_otros Sexo es							exo es	1	
	Institución o Movimiento_por_un_Chile_Justo Dirección Serrano_444 Ciudad Santiago				NAMES AND ADDRESS OF THE PARTY AND ADDRESS OF THE PARTY ADDRESS OF THE	THE SECOND SPICES SECOND SECOND SECOND SECOND SECOND	Región RM País CHI		
	Derivad		Fecha 20-APR-93	Necesita 1	Respuesta	S		to make wines mass	
	Resumen	TE_AUT	AN_QUE_CONVOCARA ORIDADES_UNA_MAY A.EXISTE_DESCONT	N_A_JORNADA_I OR_PREOCUPAC	DE_MOVILIZ ION_POR_L	ZACION_PARA A_GENTE_QUE	A_RECLAMAR_AN E_VIVE_EN_LA_	salate degree oriente a	
Next Screen para Realizar Derivaciones Externas								+	
Char Mode: Replace Page 1 Count: *0							· U		

ARCHIVO